

TEIL 06-2, 13.7.2017 | Einführung und Synchronizität

Wer bist du wirklich? Und wie viel Kontrolle hast du über deine Gedanken?

Unser Bewusstseinszustand, unsere Realität ist eine konditionierte Situation. Leben. Wir gehen in die Schule. Wir müssen lesen lernen und was die Worte bedeuten. Wir gehen 8, 9, 10 Jahre in die Schule, bis du 13 Jahre alt bist und eine Wahl treffen musst, was du im Leben machen willst. Dann gibt es da 50 Möglichkeiten und davon ist eine Möglichkeit die Beste. Aber wenn es da 2 Millionen Möglichkeiten gäbe, weiss ich sicher, dass ich eine andere Wahl getroffen hätte.

Wir denken, wir erfahren ein Leben, dass auf einer eigenen Wahl basiert, aber das ist programmiert und es ist so wichtig, das zu untersuchen!

Bildung, Ausbildung und auch Einflüsse von Aussen, macht unseren Bewusstseinszustand. Wir entwickeln eine Persönlichkeit und das Resultat ist, dass wir hier zusammen sitzen, um zu untersuchen, wer wir wirklich sind.

Wir gehen noch tiefer, die Ausbildung zu untersuchen. Es geht nicht darum, wer du bist? Da kommst du automatisch hin, wenn du die Frage stellst: «Wer bin ich nicht?» Programm weg. Programm weg. Tiefer und tiefer kommst du zum Kern. Was übrig bleibt, ist der Start, wer du wirklich bist. Das ist ein grosses Programm (Aufgabe), das zu untersuchen.

Die erste Frage von diesem Tag ist: Wer bin ich? Du kannst sagen; ich bin meine Erfahrungen. Alle Erfahrungen, die ich in diesem Leben gemacht habe. Ich denke, das ich das bin. Und natürlich stimmt das. Ich hatte eine Computerfirma, grosse Firma, und habe mit vielen Leuten zusammengewirkt. Das hat mit dem Matrix-Hologramm zu tun. Ich habe 2009 damit aufgehört. Zwei Firmen habe ich verkauft und eine ist Konkurs gegangen. Ich habe also alles aufgegeben, aber mein Etikett «Martijn der Computermann» war noch immer da.

Als ich einmal im Lidl in Holland Lebensmittel einkaufen ging, hatte ich Leute getroffen und die haben gesagt: «Ah Martijn, schön dass ich dich sehe. Mein Computer ist nicht in Ordnung, kann du vielleicht... » und dann habe ich geantwortet: «Weisst du, ich arbeite nicht mehr mit Computern.» «Ah okay.»

Das erste was du bist, ist das, an was sich andere Leute von dir erinnern können. Dann haben sie mich gefragt: «Und was machst du denn jetzt?» Und das nächste Gespräch wurde sehr interessant. (Lachen)

Publikums War die Antwort dann: «Ich beschäftige mich mit holographischen Bewusstseinsfeldern?»

Martijn Ja, aber etwas einfacher. Das ist für die meisten Leute natürlich wahnsinnig, denn dann denken andere Menschen, dass ich etwas abgehoben bin. Aber ich bin ein Mensch von dieser Erde und ich habe auch Spass und bin auch sehr interessiert, an allem, was hier passiert. Ich finde... meine Idee ist, dass ich nicht spirituell bin, sondern ein spirituell-intellektueller Mensch, zusammengebracht. Wissenschaft ist für mich sehr interessant. Das ist Wahnsinn.

Du kannst auch sagen: Ich bin, an was ich mich erinnern kann. Stell dir mal vor, dass ich hier einen Knopf habe, und ich auf den Knopf drücken kann und unsere Erinnerungen sofort weg sind.

Publikums Drück mal.

Martijn Was ich meine ist, was ist dann die Bedeutung von Leben? Wenn alles, an was wir uns erinnern können weg ist, auch deine Persönlichkeit, die Weise wie du reagierst, was du fühlst bei deinen Reaktionen, das komplette Programm, wenn das weg ist. Was bleibt da noch? Dann haben wir ein körperliches Erlebnis, aber wir haben kein Programm. Und so komme ich zu der Aussage: wir sind lebende Programme.

Wir haben verschiedene Bewusstseinsfelder. Und wenn diese Bewusstseinsfelder ausgeschaltet werden könnten, dann würde da ein total anderes Feld zurückkommen. Und dieser Wechsel, ist die grösste Veränderung in diesem Moment auf dieser Erde. Da sind grosse Programme und Technologien in diesem Moment wirksam, so dass wir die ursprüngliche Erinnerung nicht einladen können und doch wird es passieren... Wir gehen in eine total neue Welt. Wir gehen nicht auf eine neue Erde, sondern wir werden erneuert.

Angelina Das ist eine schöne Aussage: Wir gehen nicht auf eine neue Erde, nein; wir werden erneuert.

Martijn Und doch, ist das natürlich auch richtig. Du kannst sagen, wir gehen auf eine neue Erde. Das kannst du auch sagen, aber das ist eine Interpretationsweise, oder das ist eine Wahrnehmung der Wirklichkeit. Und

die Menschen, die das auf diese Weise nach aussen bringen, haben die Gedanken, dass die Veränderung aussen stattfindet, aber die wirkliche Veränderung findet innen statt.

Wir sind in Verbindung mit einem unglaublichen, interessanten, holographischen Bewusstseinsfeld und diese Information ist in diesem Moment auf der Erde erstellt, so dass der grosse Kampf grösser wird und die Kraft im Menschen auch. Also was werden wir tun? Schauen wir nur auf uns oder schauen wir auch, was aussen passiert? Und ich denke, dass es sehr wichtig ist, beiden Feldern zu beobachten. Innen und Aussen. Wenn du das geöffnet hast, wirst du spüren, dass das was aussen passiert in Verbindung gekommen ist mit dem, was innen passiert, und dann kannst du die uralten quantenmechanischen Gesetze nutzen, so dass du aus Neutralität heraus der Aussenwelt eine Unterstützung geben kannst. Das ist es, was ich mache und das ist es, was wir alle zusammen machen und dies jeden Tag in deinem Leben zu üben, ist wirklich der Start.

Du bist kein gewöhnlicher Mensch. Gewöhnliche Menschen gibt es nicht. Wir sind wirklich bereit für die grosse Veränderung hier auf der Erde und das wissen wir alle, und zwar jeder auf seine eigene Weise.

So wie andere Leute mich sehen oder was sie von mir wissen – das ist die Computerfirma-Situation... Sei dir bewusst, dass das, was andere Menschen denken, dein Leben beeinflusst. Das sind psychologische Übergriffe. Das ist wahnsinnig. Die Weise wie du über andere Menschen denkst, hat auch auf sie Einfluss. Wir sprechen auf dieser Erde viel über Mind Control. Wieviel Kontrolle haben wir über unsere eigenen Gedanken? Das ist sehr wichtig!

Wenn ich in meinem Bewusstsein sehen könnte, dass ich Gedanken über andere Menschen habe und diese Gedanken nicht sauber sind, dann bin ich nicht dort, wo ich denke, dass ich sein sollte.

Die Gedanken Kontrolle (Mind Control) in unserem eigenen Körper und unserem eigenen psychologischen System, emotionalen System, ätherischen Bewusstsein, das ist ein Synchronisierungsprozess. Und das heisst, dass wir alle zusammen zu lernen haben. Ich auch. Auch ich bin ein normaler Mensch, ich habe mit den selben Gesetzen zu tun. Das bedeutet auch, dass wir Inspiration miteinander teilen können und dies natürlich von einer neutralen Ebene aus. Aus dem Gleichberechtigungs-Gefühl heraus. Wir sind alle Könige und Königinnen.

In jeder Lehre, wo es eine Hierarchie gibt, wird durch «die anderen Mächte» kontrolliert. Das ist auch eine sehr wichtige Information! Was nicht bedeutet, dass es nicht gut ist, das ist etwas anderes. Aber das wir in die Synchronizität (Gleichwertigkeit) kommen, das ist wichtig!

Quelle: Martijn van Staveren, www.martijnvanstaveren.nl

Transkription: Bianca Buck, überarbeitet Fabienne Stacher

Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.